

Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Hadiri Acara Perayaan Hari Nelayan ke 58

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jun 5, 2024 - 12:35



Kapolsek Ciracap Iptu Dudung Hadiri Acara Perayaan Hari Nelayan ke 58

Perayaan Hari Nelayan Ujunggenteng ke-58 Tahun 2024 digelar dengan meriah pada Rabu, 5 Juni 2024, di Pantai Ujunggenteng, Desa Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Acara yang berlangsung mulai pukul 09.30 hingga 11.10 WIB ini dihadiri oleh sekitar 500 orang.

Ketua pelaksana acara, Sdr. Asep JK, yang juga merupakan Ketua Himpunan Nelayan Seluruh Indonesia (HNSI) Ujunggenteng, memimpin jalannya acara dengan lancar. Berbagai tokoh penting turut hadir dalam acara tersebut, termasuk Ketua DPC PKB Kabupaten Sukabumi, anggota Komisi III DPRD Provinsi Jawa Barat, Plt. Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi, dan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Sukabumi. Tidak ketinggalan unsur Forkopimcam Kecamatan Ciracap dan perwakilan dari TNI dan Polri turut hadir dalam acara ini.

Dalam sambutannya, Ketua DPC PKB Kabupaten Sukabumi menyampaikan ucapan selamat kepada para nelayan Ujunggenteng atas Hari Nelayan ke-58 tahun 2024. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada TNI dan Polri yang telah menjaga keamanan di darat, laut, dan udara, serta kepada para nelayan yang telah menjaga ekosistem laut sehingga semua masyarakat dapat menikmati hasilnya. Plt. Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Sukabumi juga menyampaikan puji syukur atas terselenggaranya acara tersebut, serta mengajak semua pihak untuk mendukung para nelayan dan masyarakat dalam menggali potensi wisata yang ada.

Setelah acara resmi selesai pada pukul 11.10 WIB, dilanjutkan dengan pertunjukan hiburan rakyat, yaitu pagelaran wayang golek dari Giri Harja 3 Putra dan Kang Dedi Mulyadi, sebagai rangkaian puncak dari perayaan Hari Nelayan Ujunggenteng ke-58 Tahun 2024.

Adapun catatan penting dari acara ini adalah bahwa perayaan Hari Nelayan Ujunggenteng merupakan bagian dari agenda rutin setiap tahun yang telah ditetapkan oleh HNSI Pusat dan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Sukabumi sebagai bentuk rasa syukur atas keberhasilan pemanfaatan hasil laut bagi masyarakat nelayan setempat. Selain itu, situasi di wilayah hukum Polsek Ciracap tetap dalam keadaan kondusif hingga saat ini.